



APORTE DE LA MESA COMUNIDAD ANDACOLLINA TECK (CAT)

Entrega de camioneta a hospital de Andacollo busca fortalecer atención médica

La incorporación del vehículo optimizará los tiempos de respuesta y cuidados de aquellos usuarios que no pueden llegar por sus propios medios al recinto asistencial.

EQUIPO EL DÍA Andacollo

Con el objetivo de fortalecer la atención médica a pacientes postrados, usuarios de los sectores rurales y el desplazamiento de equipos médicos por la comuna, la Mesa Comunidad Andacollina Teck (CAT) hizo entrega de una camioneta 4x4 al Hospital José Luis Arraño de Andacollo.

Lo anterior se gestó gracias al Plan de Salud de la Mesa CAT, a solicitud del Consejo Consultivo de Salud y el recinto hospitalario, decidiendo destinar recursos exclusivos para fortalecer los servicios de atención a los usuarios de Andacollo.

Al respecto, Ninibeth Trujillo, directora (s) del hospital de Andacollo, sostuvo que "estamos contentos de recibir esta camioneta que fortalece la gestión comunitaria que estamos trabajando en conjunto con el consejo consultivo de salud y la Mesa CAT. Agradecemos el apoyo a



En la imagen, el momento de la bendición del nuevo vehículo.

CEDIDA



nuestro servicio de salud porque esto también beneficia a nuestros funcionarios que comúnmente realizan las rondas rurales y visitas domiciliarias, porque el equipamiento de la camioneta va a favorecer la seguridad y la accesibilidad que este móvil llegue a zonas alejadas del centro".

Por su parte Paulo Barraza, gerente de Gestión Comunitaria Teck CDA, también expresó su satisfacción señalando que "para Teck es muy importante este hito de entrega de este vehículo que se gestionó a través del consejo consultivo y que estará

operando en la atención de pacientes. Es importante porque se gestiona a través de la Mesa CAT y especialmente con el trabajo dedicado de muchos dirigentes que han dispuesto de sus tiempos para buscar soluciones que van en beneficio de todos los vecinos de Andacollo".

La camioneta viene a reemplazar a otro vehículo entregado por la Mesa al recinto hospitalario, pero que, por las condiciones de los servicios prestados, no era totalmente adecuado para cumplir con las funciones establecidas.

APORTE DE LA MESA CAT A LA SALUD

Cabe recordar que a lo largo de los años la organización ha apoyado permanentemente al área, entregando recursos que se destinan a exámenes complementarios, aportes sociales, apoyo en recursos humanos, atención de salud integral, adquisición y mejora de equipamiento, así como mejoras y obras de remodelación de

**“
Estamos contentos de recibir esta camioneta que fortalece la gestión comunitaria que estamos trabajando en conjunto con el consejo consultivo de salud y la Mesa CAT”**

NINIBETH TRUJILLO

DIRECTORA(S) DEL HOSPITAL DE ANDACOLLO

infraestructura. Dentro de los hitos importantes tenemos los aportes en tiempos de pandemia y, durante el 2023, la entrega de una nueva ambulancia utilizada para brindar atención y apoyo en casos de emergencia y transporte médico.